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第251回 教育研究評議会議事概要 

 

 

１ 日 時 令和６年10月25日（金）10時10分 ～ 10時51分 

２ 場 所 Zoom会議 

３ 出席者 牛木，川端，坂本，澤村，末吉，染矢，堀江，淺賀，阿部，佐藤（亮）， 

宍戸，坪井，福島，細田，本田，柴田，藤巻，鈴木（敏），山田，大内，

松井，髙橋，柳沼，加藤，上村，吉田，溝口，武藤，大鳥，高澤， 

井上，小野，山内，西海，中村，熊野，住吉，大峡，卜部，岡崎 

（オブザーバー：岡監事) 

（欠席者：関，サティッシュ，佐藤（昇），齋藤，鈴木（孝），中野， 

高木（代理：大庭），番場，松尾（代理：俣野），小野寺，冨田， 

多部田） 

 

４ 議事概要の確認 

   第250回（6.9.13）の教育研究評議会議事概要が確認された。 

 

５ 報告事項 

（１）令和５事業年度決算分析について 

令和５事業年度決算分析について，資料１に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（２）副学長の任命予定について 

副学長の任命予定について，資料２に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（３）組織の長の任命（予定）について 

組織の長の任命（予定）について，資料３に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（４）国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について 

国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について，資料

４に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 
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（５）令和５年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告書の訂

正について 

令和５年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告書の訂

正について，口頭による説明は省略し，各委員において資料５により確認した。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 議長から，９月13日及び本日開催された全学委員会の審議事項（下記（６）か

ら（８）まで）について報告があり，委員会で承認された事項については，当該

委員会の終了時に学長が承認している旨の説明があった。 

 

（６）全学教員配置調整委員会（6.9.13）について 

   ①令和７年度以降の教員人事ポイント制の暫定措置（案）について 

     令和７年度以降の教員人事ポイント制の暫定措置（案）について審議し，

継続審議となった。 

 

（７）基金運営委員会（6.9.13）について 

   ①国立大学法人新潟大学修学支援基金規程等の一部改正について 

     国立大学法人新潟大学修学支援基金規程等の一部改正について審議し， 

    承認された。 

 

（８）入学試験委員会（6.10.25）について 

   ①令和７年度大学入学共通テストの実施について 

     令和７年度大学入学共通テストの実施について審議 

   ②令和７年度入学試験専門委員（一般選抜書類審査委員等）の選考について 

     令和７年度入学試験専門委員（一般選抜書類審査委員等）の選考につい

て審議 

 

（９）経営協議会（第135回6.9.24）について 

議長から，９月24日開催の第135回経営協議会について，次のとおり報告が 

あった。 

【審議事項】 

①令和５年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告書に 

ついて 

令和５年度中期目標・中期計画等の進捗に関する自己点検・評価報告

書について審議し，承認された。 

②国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について 

国立大学法人ガバナンス・コードにかかる本学の適合状況等について    

    審議し，承認された。 

 ③学則等の一部改正等について 

学則等の一部改正等について審議し，承認された。 
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 ④就業規則の一部改正について 

就業規則の一部改正について審議し，承認された。 

 ⑤役員の退職手当について 

役員の退職手当について審議し，承認された。 

 

【報告事項】 

①令和６年９月１日付け監事の任命について 

令和６年９月１日付け監事の任命について報告された。 

②令和５年度監事監査意見書について 

     令和５年度監事監査意見書について報告された。  

   ③令和５事業年度財務諸表の承認について 

   令和５事業年度財務諸表の承認について報告された。 

 ④令和５事業年度決算分析について 

   令和５事業年度決算分析について報告された。 

 ⑤令和７年度概算要求について 

   令和７年度概算要求について報告された。 

 ⑥令和７年度概算要求（施設整備費等）について 

   令和７年度概算要求（施設整備費等）について報告された。 

 ⑦令和６年度医歯学総合病院収支見込（９月版）について 

令和６年度医歯学総合病院収支見込（９月版）について報告された。 

 ⑧新潟大学の法人経営及びガバナンス体制に関する評価結果について 

   新潟大学の法人経営及びガバナンス体制に関する評価結果について報告

された。 

 ⑨令和７年度医学部医学科の入学定員について 

 令和７年度医学部医学科の入学定員について報告された。 

 ⑩附属学校園の学級定員の見直しについて 

   附属学校園の学級定員の見直しについて報告された。 

 ⑪工学部，創生学部及び大学院自然科学研究科の入学定員の増員について 

  工学部，創生学部及び大学院自然科学研究科の入学定員の増員につい   

て報告された。 

 ⑫令和６年度入学者選抜試験実施状況について（補足） 

   令和６年度入学者選抜試験実施状況について（前回の本協議会報告事項

の補足）について報告された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

６ その他 

○ 学長から，10月19日（土）にANAクラウンプラザホテル新潟において開催

した本学創立75周年記念式典及び祝賀会について報告があり，関係者の出席

及び協力について謝辞があった。 
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○ 委員から，令和７年度以降の教員人事ポイント制の暫定措置（案）につい

て，厳しい財政状況での措置とのことだが，具体的な実情を可視化してほし

いこと，教育研究の質を確保できるように現場の実情を理解した上で暫定措

置案の見直しを検討してほしい旨の発言があった。 

     

 

 次回，教育研究評議会（第252回）は，令和６年11月22日（金）に開催 


